

## **NOTA DE PRENSA**

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA. JUSTICIA E INTERIOR

## **EDUCACION**

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

**FOMENTO** 

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Alumnos del instituto 'Sierra de Leyre' de Lumbier, premiados en un concurso nacional de emprendedores

Presentaron una idea de negocio para crear una empresa de alquiler y mantenimiento de tablas de surf con motor

Viernes, 22 de marzo de 2013

Alumnos del instituto 'Sierra de Leyre' de Lumbier han sido premiados en nacional concurso de el emprendedores 'H2.CERO', proyecto propone una idea de negocio para crear una empresa de alquiler y mantenimiento de tablas de surf con motor para practicar este deporte cualquier costa sin depender del viento y de las olas.



Los integrantes del equipo navarro, durante la recepción del premio.

El grupo, formado por los alumnos Óscar Malo Fabo, Ignacio Iso Alegría, Tomás García Ruiz e Iker Fernández Leránoz, de segundo curso del ciclo formativo de grado superior 'Animación de Actividades Físicas y Deportivas', y la profesora Idoia Sabuqui Labiano, recibió el segundo premio del certamen en un acto celebrado el 28 de febrero en la Escuela de Negocios de la Universidad de Navarra (IESE) en Madrid.

El concurso, denominado 'Emprender desde la escuela', tiene por objeto fomentar el espíritu emprendedor y empresarial dentro del ámbito educativo. Es organizado por la Confederación Española de Centros de Enseñanza con la colaboración del IESE Business School y otras empresas privadas, que supervisan y asesoran a los participantes.

Está dirigido al alumnado de FP y Bachillerato de centros públicos y privados del territorio nacional, quienes deben desarrollar una idea de negocio, mediante la planificación de las actividades necesarias para la creación y puesta en marcha de una empresa.